# **SOMMAIRE**

## 7 À PROPOS

8 I. MES PENSÉES NE SONT PAS VOS PENSÉES
Il nous faut discerner ensemble les appels que le
Seigneur nous adresse.Pour ce faire, nous prendrons
le temps de l'écoute directe de Dieu (prière) et de son
écoute indirecte (consultation la plus large possible
de baptisés).

II. UNE ÉGLISE PAUVRE, AVEC ET POUR LES PAUVRES
Il convient d'accorder la première place au pauvre,
sacrement de la présence de Dieu. Comment dans
nos vies personnelles, familiales et communautaires,
cette réalité se traduit-elle en acte?

## 16 III. PAR LE BAPTÊME, CHACUN ET ENSEMBLE, CONFIGURÉS AU CHRIST

Toutes les dimensions du baptême - prophétique, sacerdotale et royale - sont à vivre en famille, dans une petite communauté fraternelle, dans son village, dans son quartier. Je prie, j'approfondis le message de l'Évangile, j'accueille le blessé et le pauvre ; avec quelques autres, là où je suis.

### 20 IV. UNE ÉGLISE EN ÉTAT DE SORTIE, MANIFESTANT L'AMOUR DE DIEU

Nous sommes invités à vivre (coûte que coûte) la rencontre avec tous, pour les aimer de l'amour du Seigneur; le chrétien fait grandir partout la communion et l'amour et prolonge en cela l'œuvre de Jésus.

#### 24 V. UN STYLE DE VIE ÉVANGÉLIQUE. FAIT DE JOIE ET DE SOBRIÉTÉ.

Se joue ici notre manière individuelle et collective de vivre une écologie intégrale, au service de la vie dans toutes ses composantes. Nos lieux éducatifs : écoles catholiques, groupes catéchétiques, aumôneries, mouvements, doivent être imprégnés d'un nouvel art de vivre puisant dans l'Évangile.

#### VI. AU SERVICE DE LA BEAUTÉ 28

Le soin accordé à notre environnement (de vie) : la beauté des espaces, des mots, des représentations ; l'harmonie de nos lieux de prière et de nos liturgies. disent Dieu - ou le masquent - quand ils viennent à faire défaut. Nous serons des apôtres du beau.

#### VII. TÉMOINS DE GRATUITÉ 32

«Vous avez reçu gratuitement, donnez gratuitement.» Dans un monde où tout s'achète, nous voudrions être des serviteurs désintéressés, et des apôtres de la gratuité et du don. Il convient sans doute de faire évoluer nos usages pour avancer sur ce chemin.

VIII. DES PROPOSITIONS POUR LA VIE EN SOCIÉTÉ 36 Notre vision chrétienne de l'homme et du monde doit

nous conduire à faire des propositions d'organisation de la société, enracinéees dans la lumière de l'Évangile et l'enseignement social de l'Église. Nous avons des choses à faire valoir au regard de nos territoires ariégeois.

#### IX. DES MINISTRES AU SERVICE DES COMMUNAUTÉS 42 **DES DISCIPLES DE JÉSUS**

Les chrétiens ayant redécouverts la grandeur de leur vocation baptismale ne peuvent lui donner sa pleine mesure, sans l'apport indispensable des ministres ordonnés, qui devront les rejoindre pour les enseigner, les nourrir, les remettre en communion. La vitalité de ces communautés fera surgir des vocations au ministère en leur sein.